

miércoles 19 de febrero de 2020

Las Diputaciones de Huelva y Sevilla mantienen un encuentro para avanzar en el reto de la despoblación

Más de la mitad de los municipios onubenses pierden población de manera estructural, fundamentalmente en la Sierra, Andévalo y Cuenca Minera



Descargar imagen

El diputado de Estructura, José Manuel Alfaro; y Manuela Cabello, vicepresidenta de Prodetur, sociedad instrumental de la Diputación de Sevilla encargada de la innovación, la promoción y el desarrollo económico local y la gestión de la Oficina contra la Despoblación en esa provincia, han mantenido una reunión de trabajo en la que se ha analizado la situación de despoblación en ambas provincias.

En el encuentro, al que han asistido personal técnico de ambas instituciones, se han puesto sobre la mesa cuestiones relativas a las competencias de las Diputaciones en la coordinación de las estrategias provinciales contra la despoblación y frente al reto demográfico y la cooperación mutua, de la mano de la FAMP, para avanzar en esta materia. También se ha incidido en la necesidad de que, junto a Diputaciones y Ayuntamientos, deben involucrarse el resto de administraciones, como la Junta de Andalucía y el Gobierno de España.

El diputado de Estructura, ha señalado que desde la Diputación de Huelva “estamos estableciendo contactos con otras Diputaciones para intercambiar experiencias y buscar la posible cooperación en proyectos conjuntos, teniendo en cuenta la situación geográfica común de las sierras de Huelva y Sevilla, ambas con problemas de despoblación”.

Alfaro, que ha recordado que para la Diputación de Huelva “la despoblación es un reto que hay que afrontar de forma decidida”, ha asegurado que aunque se viene trabajando desde hace años en esta materia, con numerosas acciones desde diferentes áreas, es ahora cuando la institución provincial está trabajando en la elaboración de una Estrategia Provincial, en el marco de los ODS y de la Agenda 2030, y en coordinación con la FAMP y la FEMP.

El responsable de Estructura ha insistido en que la preocupación por el tema de la despoblación no es nueva para la Diputación de Huelva, que hace años que la viene abordando, y que es “imprescindible que se involucren el resto de administraciones, incluida la Comisión Europea”.

La provincia de Huelva es la menos poblada de Andalucía y además el 82,27 por ciento del territorio lo conforman municipios de menos de 10.000 habitantes, aunque en población esto sólo suponga un 27,7 por ciento.

Más de la mitad de los municipios de la provincia onubense, precisamente en los que se concentran los que tienen menos de 1.000 habitantes, pierden población de manera estructural, fundamentalmente en las comarcas de la Sierra, Andévalo y Cuenca Minera, con un crecimiento negativo medio de un 7,46 por ciento en las dos últimas décadas.